
Concurso Discreto
Si usted o su empresa son uno de los

cientos de acreedores comunes de ICA
que llevan meses o años esperando cobrar
deudas nos encantaría informarle si está
incluido en la lista provisional que el con
ciliador Thomas Heather entregó esta se
mana al juez federal Francisco Peñaloza

Sin embargo esto no será posible
pues Peñaloza está llevando el concuiso
de ICA en cortito y con la menor publici
dad posible

El juez sólo está publicando extrac
tos crípticos de los acuerdos que dic
ta cuando algunos de sus colegas como
Felipe Consuelo Soto y Baúl Angulo
Garfias son mucho más transparentes
al publicar íntegras sus determinaciones
dado que el principio de publicidad es
uno de los que rigen la Ley de Concur
sos Mercantiles

Peñaloza tampoco envió la lista provi
sional de ICA al Ifecom que lleva María
Estfaer Sandoval para que la ponga en
su sitio de internet como se ha hecho en
concursos como los de Ficrea Mexicana
de Aviación o GEO

Eso quiere decir que los interesados
tienen cinco días para ir o mandar a al
guien al Palacio de Justicia Federal de San
Lázaro y luego tramitar con el personal
del Juzgado para que le den chance de ver
la lista

No estamos hablando aquí de los gran
des acreedores sino de los pequeños a
quienes se obliga a acudir a verificar un
listado que por ley es público

Agilizando
Fronteras

Para reducir los cuellos de
botella que se generan en
las fronteras para las expor
taciones agroalimentarias
a EU ahora se plantea un
proyecto en el que se hagan
revisiones simultáneas en
un mismo punto

Los exportadores mexi
canos la sufren en las fi
las pues con tanta revisión

los representados por Ros
co de la Vega presidente
del Consejo Nacional Agro
pecuario tardan dos o tres
días para llegar al otro lado

Y como imaginará esos
días sí importan porque
buena parte de las exporta
ciones agroalimentarias son
de alimentos frescos por lo
que mientras se decide el
paso del contenedor la vida
de los productos se reducá

Esto ocurre porque
cuando llegan los pedidos
a la frontera se revisan por
varias autoridades como
la Administración de Ali
mentos y Medicamentos y
Aduanas entre otros

Para resolverlo el SAT
que tiene de Jefe a Osvaldo
Santm junto con la autori
dad de EU implementarán
un proyecto piloto para ha
cer fronteras integrales que
se pondrá en marcha antes
de que concluya el año

La idea es que los res
ponsables de tomar la deci
sión para que un producto
entre a EU se encuentren
físicamente en un mismo
punta de modo que la mer
cancía no pase días en la
espera

Destino
NAICM

El Nuevo Aeropuerto In
ternacional de la Ciudad
de México será un hub

mundial que también ten
drá su tren de pasajeros
turístico para conectar en
poco tiempo con una de
las zonas arqueológicas del
País

Aunque se había men
cionado el proyecto aquí le

dejamos algunos detalles
Femovalle que lleva

i ich Wetzel tiene 17 ki
lómetros de vía en la ruta
Teotihuacán Texcoco por
que opera el tren que trans
porta la carga para la cons
trucción del NAICM

Pero como no es lo
mismo un tren de carga
que uno turístico tendrán
que hacerse inversiones
complementarias para
la adquisición de carros
especializados en pasaje
ros y otras obras de
construcción

En 20 minutos podrá
trasladar a los viajeros na
cionales e internaciona
les a las pirámides de Teo
tihuacán y en su plan de
negocios Ferrovalle estima
entre 500 y 600 pasajeros
por día

Guerrero
en Oro

Una mirada a la producción
de metales preciosos permi
ten conocer un lado próspe
ro de Guerrero

Y eso se lo puede con
tar Fred Stanford capitán
de Torex Gold que ha he
cho de Media Luna la ter
cera mina áurea del País O
sus colegas Frederik W
Davidson de Impact Silver
que opera la mina Capire
Darrell Rader que explora
Vuelcos del Destino a través
de Minarurum Gold ade
más de Sean Boyd de Agni
co Eagle

Lo que presumen en el
Gobierno de ese estado cu
yo Cluster Minero encabeza
Alfredo Phillips es que en
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una década ganarán prota
gonismo en el tablero de en
tidades con mayor produc
ción de ora

Desde 2016 Guerre
ro aporta el 11 5 por ciento
de la producción nacional
de oro ubicándose detrás
de Sonora 36 por ciento
Zacatecas 18 por ciento y
Chihuahua 14 por ciento

Su producción alcan
za 500 mil onzas del metal
dorado activando a su vez
una economía creciente
que realiza compras anua
les por 550 millones de
pesos en productos y
servicios para empresas
locales

Le agregamos a la lis
ta otras protagonistas co
mo Leagold Mining que en
marzo pasado compró Los
Filos a Goldcorp Telson Re
sources operadora de Cam
po Morado y la consultora
Reyna Mining de Antonio
Berlanga

capitanes reforma com
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México SA
i Ley de Ingresos al vapor I Más dinero imaginario i Otro golpe a clasemedieros

Carlos Fernández Vega

Cumplieron con la expectativa los
inquilinos de San Lázaro dieron
raudo trámite al dictamen de la
Ley de Ingresos de la Federación

2018 y sin más aprobaron lo conducente
en el pleno de la Cámara de Diputados Y
rapidito a otra cosa porque lo urgente para
ellos es la feroz grilla electoral en la que
permanecen instalados
En cuestión de horas la Comisión de
Hacienda de aquella instancia legislativa
palomeó el dictamen respectivo y la apro
bación en el pleno fue de mero trámite Tan
veloz fue el procedimiento que ni siquiera
tuvieron que utilizar el truco del reloj
parlamentario es decir aquel aparato
imaginario que tiene la virtud de avanzar
o congelar el tiempo de acuerdo con sus
necesidades no las de la nación

Y como tenía que ser a gran velocidad
los integrantes de la citada comisión re
currieron a otro truco el de modificar ar
tificialmente el precio del barril mexicano
de exportación y el tipo de cambio peso
dólar para ajustar virtualmente al alza el
monto de los supuestos ingresos públicos a
captar durante el ejercicio fiscal 2018

No es nuevo ese procedimiento y como
siempre el problema de dicto truco con
table es que sólo es una alegre modifica
ción en el papel porque el aumento de
los recursos públicos decretado por los
diputados es inexistente por la simple ra
zón de que no se trata de dinero contante y
sonante sino de meras apuestas adivinan
zas y especulaciones
En la propuesta de Ley de Ingresos 2018
enviada a San Lázaro por el inquilino de
Los Pinos y oficialmente presentada el
pasado 8 de septiembre por José Antonio
Meade el precio promedio de la mezcla
mexicana de exportación para dicho año
se fijó en 46 dólares por barril mientras
el tipo de cambio peso dólar se calculó en
18 10

Pero los inquilinos de San Lázaro qui
sieron vestirse de luces y sin más modifi
caron al vapor como acostumbran esas
dos variables con el fin de aumentar
artificialmente en casi 43 mil 300 millo
nes de pesos el ingreso público que se
obtendría en 2018 Así de un plumazo
incrementaron el precio promedio de

la mezcla mexicana de exportación hasta
llevarlo a 48 50 dólares y el tipo de cambio

peso dolar a 18 40 5 43 y 1 7 por ciento
respectivamente por arriba de la propuesta
original de EPN

Con ese truco los diputados obtuvieron
cerca de 43 mil 300 millones de pesos
adicionales aunque inexistentes pero

como son unos genios apuntalaron los
recursos con otro supuesto que el próximo
año podría darse una mayor recaudación
por los ingresos tributarios y no tributa
rios

Además regalaron un apetitoso bombón
a los clasemedieros actualizaron por in
flación léase aumentaron la carga fiscal
el impuesto sobre la renta para personas
físicas las empresas se mantienen into
cadas lo que hace recordar otra promesa
gubernamental tras la reforma fiscal
en lo que resta del sexenio no se crearán

nuevos impuestos ni aumentarán los exis
tentes Y listo los ingresos ya no suma
rían 5 billones 236 mil 375 6 millones de
pesos sino 5 billones 279 mil 667 millones
por decisión

Lo que sin más aprobaron fue la petición
del Ejecutivo federal para contratar más
deuda recuérdese que la promesa de la
Secretaría de Hacienda fue estrictamente
en sentido contrario y casi nada 470 mil
millones de pesos y 5 mil 500 millones de
dólares adicionales que cargarán rápida e
íntegramente en las espaldas de los mexi
canos que ya no sienten lo duro sino lo
tupido Y de pilón 5 mil 500 millones más
al débito de la Ciudad de México mil mi
llones por arriba de la propuesta original
con la finalidad versión de los inquilinos

de San Lázaro de que esa entidad pueda
contar con mayores recursos para atender
la emergencia derivada de los daños del
sismo del pasado 19 de septiembre del
presente año

Pero tanta fue la prisa que los diputados
olvidaron incluir algunos elementos En

la crónica parlamentaria de La Jornada
Roberto Garduño y Enrique Méndez se

lee Durante la discusión del dictamen
de la Ley de Ingresos los legisladores

dividieron posturas en cuanto a la inicia
tiva ciudadana que no fue dictaminada en
la Comisión de Hacienda a pesar de que
existe un mandato judicial para suprimir
el impuesto especial de producción y ser
vicios IEPS que se cobra cuatro pesos
por cada litro de gasolina y diésel Morena
presentó una moción suspensiva al dicta
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men y centró su postura específicamente
sobre este gravamen y en el hecho de que
PRI PRD PES y Panal votaron en contra
de poner fin a los gasolinazos mediante el
cobro del IEPS Ese grupo parlamentario
argumentó que debido a la posibilidad de
que la iniciativa se aprobara ésta debió dis
cutirse antes que la Ley de Ingresos No se
hizo y esta Cámara de Diputados incurrió
en un desacato al mandato del Poder Ju

dicial que protege una petición ciudadana
para reducir el precio de los combustibles
dijo el diputado Juan Romero

En respuesta la diputada priísta María
Esther Scherman argumentó que de no
existir la necesidad de la reconstrucción
se pudo haber analizado esa propuesta
Pero estamos aquí buscando 48 mil millo
nes para que no haya más damnificados
en la calle mexicanos sin vivienda y sin
abrigo El coro lo hizo Javier Herrera
Borunda hijo del ex gobernador de Vera
cruz Fidel Herrera Lo importante son la
necesidades y la respuesta a los miles de
afectados por los terremotos
Pues bien cuando en 2016 los legisla
dores aprobaron el citado impuesto el
megagasolinazo que entró en vigor el Io
de enero del presente año y todo lo demás

cuyo efecto inmediato fue duplicar la in
flación y deteriorar aún más el bolsillo de
los consumidores no se registraron hasta
donde se sabe terremotos ni damnifi
cados en la calle mexicanos sin vivienda
y sin abrigo y menos la necesidad de
la reconstrucción de tal suerte que ese
par de diputados bien pudieron pretextar
cualquier otra cosa para justificar el brutal
aumento en los precios de los combustibles
que motivó la petición ciudadana la cual
los legisladores se la pasaron por el arco
del triunfo porque el dictamen fue apro
bado con 398 votos a favor de todas las
bancadas 41 en contra de Morena y una
abstención de panista Francisco Gutiérrez
deVelasco

Entonces mayores ingresos públicos en
2018 aunque no existan

LAS REBANADAS DEL PASTEL

Dice Paul Krugman premio Nobel de
Economía que México sobreviviría sin
el TLGAN pero sí va a quedar más pobre
que con el tratado Más En serio El
dólar ya le manda flores a los billetes de
20 pesos ayer cerró en 19 25 bilimbiques
por uno

Jornada negativa para el petróleo

cfmexico sa hotmail com
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Mucho más que huevos
na gallina pone un huevo cada 28 ho
ras y en total empolla 300 a lo largo de
su vida Y si quiere saber exactamen

te cuál gallina de qué granja y a qué hora puso
el huevo que se está por comer la empresa
tapatía Proan conocida por su marca San Juan
lanzó una app para rastrear el minuto a minu
to antes de que rompa el cascarón Ya tene
mos más de 10 mil descargas de esta aplicación
para leer el sello en cada uno de los 23 millones
de huevos que entregamos por día me explica
desde su oficina en San Juan de los Lagos Luis
Ernesto Romo director comercial de Proan

Hoy producen uno de cada cuatro huevos
que se consumen en el país Y el dato no es
menor en un mercado como el mexicano
que es el mayor consumidor per cápita del
mundo solo seguido por China con 360
unidades al año unos 22 kilos

Somos el mayor productor de huevo del
país pero queremos ser mucho más que hue
vos agrega Romo que acapara 25 por ciento
de las 2 millones 700 mil toneladas anuales de
producción que equivalen a 43 mdp

Pero a pesar de que sigue siendo la proteína
más consumida en el país desde 2012 el
consumo de huevo entró en una meseta entre
la gripe aviar y las disputas acerca del coleste
rol que aportan y eso movió a la empresa a
diversificarse a otros negocios aprovechando
la enorme red de comercialización que desarro
llaron sobre todo en el canal de food service

Hoy las 31 millones de gallinas de Proan

comparten granja con cerdos y vacas La
empresa construyó un rastro para faenar 2 mil
cerdos diarios un negocio que ha crecido 40
por ciento en los últimos años y además pro
ducen 260 mil litros diarios de leche y hasta
alimento para mascotas También crearon una
submarca Panovo para vender productos
congelados para panificación donde 4 de
cada 10 piezas se exportan al mercado de la
nostalgia de EU y otra parte a Sudamérica

La otra meta de la empresa ha sido

aumentar el valor agregado del producto
emblema de la empresa y que sigue repre
sentando 70 por ciento del negocio huevos
cocidos Huevocados claras de huevo en
Tetrapack huevo líquido y albúmina donde
uno de sus principales destinos es Japón

Hace unas semanas Proan estuvo muy presen
te en redes sociales por una original campaña
que hicieron fuera del cascarón Sabiendo que
muchas personas usan las duras cajas de sus
huevos San Juan como maleta improvisada
llegaron a cambiar las cajas por maletas reales
a todos los clientes de la Terminal de Autobuses
de Pasajeros de Oriente TAPO La campaña se
viralizó muy rápido tanto que mucha gente nos
llamaba para comprar maletas San Juan agrega
Romo Ahora lanzarán una segunda fase donde
efectivamente venderán las maletas que simulan
a las famosas cajas y cada uno que compre una
inmediatamente estará donando con su nombre
otra para alguien que aún usa como equipaje las
cajas blancas con logos azules M
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Aprueban diputados
ingresos con 43 mil
291 mdp adicionales

a fin de mes y el 15 de noviembre ya sólo en la Cámara de
Diputados deberá estar aprobada también la Ley de Egre
sos para poder decir que habemus presupuesto para 2018

Como se anticipaba y más después de los sismos de
septiembre se realizaron ajustes que en total suman 43 mil
291 millones de pesos El precio del petróleo que es la va
riante con la que siempre juegan los diputados y Hacienda
se incrementa de 46 dólares por barril que érala meta pre
vista en los Criterios Económicos a 48 5 dólares por ba
rril dpb de petróleo que sí es alto por la volatilidad en los
precios a nivel internacional pero como ya le informamos
la Secretaría de Hacienda contrató ya las coberturas petro
leras a 46 dpb por lo que los ingresos petroleros guberna
mentales estarían cubiertos Sin embargo en caso de una
baja drástica en los precios del crudo aún con las cobertu
ras contratadas se tendría que realizar un ajuste en el pre
supuesto en gasto público como se realizó en 2015 y 2016
lo qué se traduciría en un menor crecimiento económico

Entre las otras variantes que cambiaron los diputados
de la mano con la SHCP están elevar la estimación de

ingresos tributarios y no tributarios con el supuesto de una
eficiencia en la recaudación y que se cumpla la meta de
crecimiento económico de 2 a 3 en 2018 Además se
elevó la meta del tipo de cambio a 18 40 pesos el dólary se
aumentó la plataforma de producción petrolera

NO SUBEN IEPS A REFRESCOS
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Hay dos buenas noticias La primera es que los diputados
no aumentaron impuestos como había solicitado la Secre
taría de Hacienda y quienes respiran más tranquilos son
los empresarios de la industria tabacalera y refresquera
porque no se aprobó un
incremento a los IEPS
en refrescos de uno a
dos pesos por una ma
yor presión inflacio
naria ni tampoco a los
cigarros porque el gran
riesgo es incrementar
el contrabando de ese
producto

La otra buena noti
cia es que el PRI PVEM
Nueva Alianza y En
cuentro Social se unie

ron y lograron frenar la
absurda propuesta del
PAN PRD MC y Morena de reducir por decreto el precio de
la gasolina en cuatro pesos como si fuera atínale al precio
y sin tomar en cuenta los precios del petróleo a nivel inter
nacional ni el hecho de que más de 55 de la gasolina que
consumimos es importada

Elevar los precios de los combustibles el gasolinazo fue
una decisión muy poco popular pero como bien recono
cieron tanto el presidente Peña Nieto como el secretario de
Hacienda José Antonio Meade la decisión fue económi
camente adecuada por el reto que implica mantener finan
zas públicas sanas y reducir el déficit en relación con el PIB

Y es en verdad lamentable que por fines políticos del
PAN de Ricardo Anaya quieran revertir uno de los mayo
res logros de las dos administraciones panistas la de Fox y
la de Calderón que fue mantener la estabilidad financiera
y finanzas públicas sanas

SANTANDER ABRIRÁ HASTA
150 SUCURSALES TUMO
La estrategia de inclusión financiera que presentó Ana
Botín la presidenta global de Santander es la más am
plia mostrada hasta ahora por uno de los grandes bancos
en México que busca competir en forma agresiva con las
microfinancieras y desde luego con Compartamos con
la gran ventaja de que promete ofrecer las tasas más bajas
del mercado

Héctor Grisi presidente Ejecutivo de Santander México
explicó que la sofom regulada por la CNBV que creó San
tander para Tuiio será independiente del banco con su
propio Consejo de Administración y ofrecerá créditos des
de cinco mil hasta 50 mil pesos y cuentas novedosas de
ahorro para atender a un sector de la población que hoy
está fuera del sistema financiero formal

La decisión de esa institución de abrir sucursales Tuiio
es porque se detectó en un estudio de mercado que en el
segmento de bajos recursos muchas personas prefieren
no ir agrandes sucursales bancarias El objetivo es que las
microempresas puedan crecer y formalizarse Inician con
diez sucursales en el Estado de México y la meta es seguir
creciendo en forma regional
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II YER POR LA mañana
Ase reunió el sector

privado con Economía
que comanda Ildefonso

l Guajardo para realizar una
evaluación de lo sucedido

en la cuarta ronda de negociaciones que
acaba de finalizar en Washington

Estuvieron los miembros del CCE

que preside Juan Pablo Castañón y los
principales representantes del cuarto de
junto que han participado en las mesas
de trabajo

Acto seguido estos últimos a cargo de
Moisés Kalach tuvieron un encuentro por
aparte

Como es público Donald Trump ya
cristalizó sus exigencias mismas que
son incompatibles para garantizar el
libre comercio Van más en la línea del

proteccionismo y la política del buy
american

Desde Ottawa era perceptible que se
presentarían serios escollos a México
y a Canadá representado por Chrystia
Freeland

Los aranceles para la industria textil y
el esquema de temporalidad
para nuestras exportaciones
de frutas y hortalizas fueron
el primer aviso

Ya luego se redondeó con
reglas de origen del 85
para el rubro automotriz y la
exigencia de que EU aporte el
50 de los componentes

También la intención de

desaparecer los paneles de controversia
y las salvaguardas para que las disputas
se ciñan a las leyes de EU al igual que
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una caducidad de solo 5 años al acuerdo

Obvio hay gran preocupación en el
rubro automotriz representado por AMIA
de Eduardo Solís lo mismo que en el
rubro textil a través de CANAINTEX

de José Cohén y CANAIVE de Samuel
Gershevich y en general en toda la

industria No se

diga en
agropecuario

El lenguaje corporal
de Robert Lighthizer
cabeza del equipo
negociador de EU
de muy pocos
amigos contrastó
con el esfuerzo de sus

equipos que habían
participado en las
mesas

Claramente

Trump maneja sus cartas en función
de los compromisos de campaña y del
inminente proceso electoral en su país
Está también en juego su propuesta
fiscal

Ayer durante el encuentro con
Guajardo se ponderaron las ventajas de
haber reprogramado la quinta ronda para
el periodo del 17 al 21 de noviembre ya
que se ganó tiempo para continuar con el
cabildeo de la IP estadounidense

Si bien muchos grupos empresariales
de ese país ya han manifestado a Trump

el desacuerdo con su

proceder lo cierto es que por
ahora y más allá de lo que
hay en juego nadie se atreve
a dar un paso más adelante

Al igual que al rubro
automotriz se cree que los
agricultores de esa economía
podrían ser punta de lanza
Nuestros empresarios no

han quitado el dedo del renglón de
insistir por esa vía

Miembros del CNA que comanda
Bosco de la Vega mantienen contactos
permanentes con los productores de
granos que serán de los fuertemente
afectados en caso de una ruptura del
TLCAN También los de soya Muchos

ni siquiera sabían el destino de sus
cosechas que llegan a México a través
de comercializadoras como Cargill que
preside David MacLennan

Las berries son producidas en
su mayoría por multinacionales
estadounidenses que igual deben ayudar

Así que hay tiempo para la siguiente
cita a fin de insistir vía la IP de EU en
un cambio de posición de Trump De
parte del gobierno hay la convicción de
sólo transigir si lo que hay en la mesa es
conveniente para el país Habrá que ver

LE CONFIRMO QUE el brasileño
Gustavo Telia ya es la nueva cabeza de
la calificadora Standard Poor s S P
en relevo de Víctor Manuel Herrera que
dejó esa institución en julio pasado tras
de 25 años al frente De 37 años el joven
ejecutivo que se incorporó el pasado 16
de octubre tiene la consigna de realizar
cambios de fondo en esa firma

YA LE PLATICABA que Interjet de
Miguel Alemán Magnani y que dirige
José Luis Garza tiene ahora mismo
6 aviones SUKHOI Superjet 100 en
tierra Algunos desde mayo y julio
Fuentes de la compañía señalan sin
embargo que el tema tiene que ver más
con mantenimiento para aprovechar
la temporada baja Lo que es un hecho
es que la aerolínea ha cerrado algunas
rutas básicamente del mercado

nacional entre ellas Chiapas Veracruz
Campeche y Aguascalientes Justo en
esa última plaza Rodrigo Infante de Alba
aceptó que la súbita decisión afectará
a los consumidores También Vicsaly
Torres directora de finanzas del Grupo
Aeroportuario Centro Norte OMA ya
declaró que Interjet es la única aerolínea
que no tiene acceso a crédito con ellos
por lo que se implementa un sistema
de prepago Algunos expertos estiman
que la guerra de precios ya comienza a
pasar factura Le comentaba de las dudas
de analistas del HSBC que dirige Nuno
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Matos

TRAS DEBUTAR en la BMV que lleva
José Oriol Bosch apenas el pasado 8
de junio BanBajío que preside Salvador
Oñate y que lleva Carlos de la Cerda
dieron a conocer ayer sus primeros
resultados que para nada decepcionaron
La utilidad del tercer trimestre fue la más
alta reportada en la historia del banco en
un trimestre al crecer 71 4 Significó mil

39 millones de pesos El ROE que es el
retorno sobre el capital creció 18 y su
cartera de crédito aumentó casi 5 vs el

segundo trimestre y 20 6 anualizada
En concreto el crédito empresarial

nicho estratégico de ese banco con sede
en León tuvo un brinco del 22 anual
Su índice de morosidad bajó a sólo
0 88

ALBERTOAGUILAR DONDINERO MX

SACUILAR DD
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11 no de los huecos que se observan más
Lj peligrosos en este momento previo a la

elección presidencial es el de los empre
sarios Carentes de valor una inmensa
mayoría de ellos juega en el tablero timo
rato de la indefinición y el sigilo Quieren
que no los escuchen pronunciarse contra

el populista Andrés Manuel López Obrador Por qué
Porque de ser presidente la cargaría contra ellos y sus
intereses

Los empresarios carentes de valor piensan que basta
con asistir o patrocinar un foro para frenar al populismo
Sienten que es suficiente hablar con sus cuates en el
coffee break sobre Venezuela y regurgitan sus propios
argumentos sobre AMLO a ya gobernó la CDMX y no lo
hizo mal b mientras acabe con la corrupción y nos deje
trabajar todo estará bien c la sociedad ya no aguanta
más así que será él y toca aceptar

El resultado es que ningún empresario quiere competir
por un cargo de elección popular Ninguno quiere ser pre
sidente a pesar de que podrían optar por una candidatura
independiente algo normal en democracias maduras
donde participan aunque pierdan Pero los empresarios
mexicanos juegan a no ensuciarse las manos Por ellos
que gobierne quien sea siempre y cuando no les afecten
sus intereses y empresas

Hasta que se las afecten El Poder Ejecutivo tiene esa
facultad La política de salud y
toda su relación con la industria

ES INGENUO farmacéutica de dispositivos
PENSAR QUE LAS médicos y de hospitales De

DECISIONES DE pende del Ejecutivo La super
pnr iinrvTP visión y las reglas de los bancos
in trtTTAV afores yaseguradoras DependeNO AFECTAN f 0 Ejecutivo La política turís

tica Del Ejecutivo La energé
tica Del Ejecutivo La política
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de desarrollo de infraestructuray de telecomunicaciones
Del Ejecutivo La política educativa Del Ejecutivo La
política fiscal en su conjunto Del Ejecutivo

Es sumamente ingenuo pensar que alguna industria
es inmune a las decisiones del Poder Ejecutivo Si AMLO
quiere con cambiar una circular en la Comisión Bancaria
con modificar un reglamento de las afores o con apretar
un botón en la Coferpis Senasica CPTM CENAM o la SHF
puede cambiar todo el modelo de negocios sobre el que
descansan cientos o miles de empresas

Los empresarios dubitativos hacen lo habitual pa
trocinan ya documentos académicos que hablarán de la
transformación de México y de la importancia de conti
nuar en el camino de la estabilidad macro Hablarán con

sus familias el fin de semana y acaso con sus empleados
para no cambiar el modelo de país Y a los periodistas
académicos analistas y comentaristas nos dirán que les
ayudemos porque ellos por el bien de todos mejor ob
servarán el proceso desde Houston

CARRAL CON MEADE

Lleno total en el Club de Industriales mientras el longevo
líder empresarial le dijo a su tocayo que quiere vivir mu
cho más para ver al Secretario convertido en Presidente

MOTACARLOS1QO CMAIL COM

SOYCARLOSMOTA
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